

Appel aux graphistes : Créez l'identité visuelle du Francofest 2024 !

Le comité organisateur du Francofest est à la recherche d'un.e talentueux.se graphiste pour donner vie à l'identité visuelle du Francofest 2024. En tant qu'artiste sélectionné.e, vous serez en charge de créer l'affiche officielle ainsi que d'autres éléments visuels, dans les délais approuvés.

Qui peut postuler?

Cet appel est ouvert à tous, qu'il s'agisse de professionnel.le.s, d'amateurs.rices ou d'élèves avec une passion pour les arts visuels. Pour ceux/celles qui ne maîtrisent pas les aspects techniques du graphisme, une collaboration avec un.e professionnel.le peut être envisagée. Pour être considéré, vous devez être basé dans la municipalité régionale d'Halifax, et être capable de communiquer en français.

Ce que nous offrons:

L'artiste choisi.e recevra un honoraire prédéterminé pour leur travail et sera crédité.e publiquement .

Comment postuler:

Pour postuler, veuillez envoyer un croquis de votre vision en considérant le thème à info@ccgh.ca d'ici le **vendredi 5 avril 2024**. Nous vous encourageons également à fournir une courte biographie, les raisons pour lesquelles vous voulez contribuer au Francofest 2024, ainsi qu'un ou plusieurs exemple(s) de design que vous avez créés.

Détails du croquis :

- Créez un croquis d'une affiche pour le Francofest 2024.
- Le thème du Francofest 2024 est la **Nature Urbaine**.
- Nous souhaitons voir des **références à la région d'Halifax**, telles que la vague, les ponts, un phare, etc. À vous de choisir !
- Le comité aimerait que l'affiche reflète un **aspect de connexion** entre communautés. Par exemple, vous pouvez utiliser un design de casse-tête, de racines, de collage, etc. Soyez créatifs!